
 

 

 

 

 

 

 

 

Petit retour sur l’AGM de Claranova qui s’est tenue ce vendredi 05 avril 2024. 

 

Premier point très important, signalé et regretté par Xavier ROJO, dès le début de l’AG, l’absence de Pierre CESARINI. 

En même temps si c’était pour passer son temps sur son téléphone comme à l’AG de novembre 2023… 

 

Après une présentation complète des résultats par Xavier ROJO, est venu le temps des questions / réponses. 

Un échange intéressant s’est mis en place où divers sujets ont pu être abordés : 

- Sur les conditions du nouveau financement, qui sont certes élevées mais qui permettent de passer par-
dessus le mur de la dette des OCEANE qui se dressait devant CLARANOVA et aurait pu mener la société sur 
une pente très glissante. Il y a malgré tout des possibilités pour envisager un remboursement anticipé sur la 
partie HEIGHT pour les 48 M €, avec pourquoi pas un refinancement de tout ou partie mais à coût moindre. 

- Sur l’IA utilisé de façon récurrente chez Avanquest et fort bien présentée par son dirigeant Eric GAREAU, 
dont on sent bien toute l’implication qu’il met pour la réussite de cette filiale 

- Malheureusement pas de représentant pour PlanetArt, dont pourtant la stagnation du CA peut inquiéter, 
mais Xavier ROJO se veut rassurant, les canaux marketing sont enfin reconstitués, PlanetArt ne devrait que 
s’en porter mieux. Il faudrait peut être malgré tout se pencher sur l’approche globale du business, voire les 
possibilités de croissance interne à mettre en place pour redonner du lustre à cette belle filiale un peu 
endormie depuis quatre ans. 
 
 
A la fin des Q & R, le président d’AdaNova, a proposé dans un souci d’apaisement et pour montrer au 
marché que les actionnaires principaux allaient tous dans le même sens (en paraphrasant le président du 
CA), de régler en bonne intelligence le problème de limitation des droits de vote de Daniel ASSOULINE 
(Michael DADOUN ayant lui retrouvé les siens), ce qui aurait eu pour effet d’éteindre l’action en justice qui 
est en court. Hélas la réponse est venue des avocats de la société : « Impossible il y a un procès en court… », 
Réponse peu surprenante, cela aurait fait moins d’honoraires futurs. C’est dommage le message au marché 
aurait été positif => « Claranova réconcilié avec ses actionnaires » voilà un titre qui aurait fait du bien.  

 

 

 

 



 

 

 

Dans la foulée les votes ont commencé, dont voici les résultats : 

 

Les salaires de Pierre CESARINI à nouveau rejetés, le signal semble clair… 

De nombreuses résolutions d’augmentation de capital ont été rejetées, les actionnaires semblent refroidis par celle 
subie en juillet 2023. 

Et comme l’a dit Xavier ROJO à la dernière réunion actionnaire, « il n’y a pas d’augmentation de capital de prévue 
en 2024 ». 

Confirmé encore dans les dernières réponses du Community Manager sur X « Non, aucun projet d’acquisition n’est 
à l’étude. Nous avons confirmé que 2024 était une année de consolidation (gestion de la dette ; retour à la 
rentabilité et à la croissance organique) après plusieurs années de croissance externe. ». 

Il faudrait peut-être mieux, dans huit mois, se concentrer sur 4 ou 5 résolutions maximum et sur des durées plus 
courtes. 

En conséquence, il n’y a pas de résolutions « anti-OPA » de votée, mais si cela fonctionnait il n’y aurait jamais 
d’OPA… Au cours actuel aucune résolution n’empêchera une OPA, la meilleure arme contre une OPA c’est d’avoir un 
cours qui reflète la valeur réelle de l’entreprise, et c’est tout ce que souhaitent les adhérents d’AdaNova. 

Enfin pour terminer, le représentant d’Adanova a pu échanger avec des membres du CA, son président Marc 
GOLDBERG et Michael DADOUN. Il ressort de ces échanges fructueux, qu’AdaNova redevient un interlocuteur qui 
compte. On ne peut qu’être satisfait si la société se remet de nouveau à écouter ses actionnaires et à prendre en 
compte ou pas les avis qu’ils peuvent avoir. 
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